



## Hacia una Cultura de la LEGALIDAD – MUÉVETE A LA LEGALIDAD- Proyecto de la Universidad José Cecilio del Valle

**10 de Agosto 2016.-** La Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la UJCV a través de la Carrera de Derecho presentaron el pasado 10 de agosto, el proyecto denominado **“MUÉVETE A LA LEGALIDAD”**, dirigido a la población estudiantil y al personal docente y administrativo de la universidad, el cual surge a iniciativa y solicitud del Centro de Estudios sobre la Enseñanza y el Aprendizaje del Derecho (CEEAD) y de su Oficina en las sedes Guatemala – Honduras, así como del Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer (KAS), con el objetivo de promover la Cultura de la Legalidad en el país, y la conformación del programa “Universidades por la Cultura de la Legalidad”, en el cual estarían participando otras instituciones universitarias de Guatemala y Honduras, siendo la Universidad José Cecilio del Valle la primera universidad Hondureña que implementaría dicho proyecto.

La ejecución de este proyecto dará inicio a partir del Tercer Periodo académico del presente año, a través de Talleres de Capacitación dirigida a todos los docentes, autoridades administrativas y académicas, alumnos/as de las diferentes carreras, en ambos campus; Tegucigalpa y Comayagua. Así mismo se introducirán contenidos relativos a la Cultura de Legalidad en la clase de Ética Profesional, para lograr que esta cultura se convierta en un estilo de vida de todos y todas las personas que convivimos en este espacio educativo, por ello muy entusiasmados, alumnos y profesores diseñaron los primeros elementos de la campaña, entre ellos **LEGALIN**, que es una hormiga que porta el escudo de la UJCV y que anima a todos a vivir la cultura de la legalidad, la hormiga Legalín como sello distintivo de la universidad para este proyecto, nace de una lluvia de ideas para la identidad del proyecto y fue seleccionada entre otras propuestas de personajes por sus cualidades con las que algunas veces comparamos a las hormigas con las personas, características como el que son seres sociales, organizados, que protegen y cuidan a su comunidad con la misión de garantizar la supervivencia colectiva y construir su futuro, también se lanzó el concurso **“Creando nuestro Decálogo de la Cultura de la Legalidad en la UJCV”**, el cual será de aplicación institucional.



La UJCV es la primera Universidad Privada en Honduras, fundada en 1978, y tiene una oferta académica de 25 carreras universitarias en arquitectura, ingeniería, administración, derecho, periodismo, mercadotecnia, diseño de interiores y diseño gráfico, entre otras, asimismo, cuenta con estudios de posgrado con su Maestría en Alta Gerencia de Proyectos y la Maestría en Diseño y Planificación Urbana. Se está en proceso de formulación 3 Maestrías en las áreas de Derecho, Infotecnología y Administración.

La Fundación Konrad Adenauer (KAS), La KAS es una fundación política allegada a la Unión Demócrata Cristiana (CDU). Fomentamos el intercambio y la relación entre las personas que asumen su responsabilidad social, asimismo desarrollamos redes activas en los ámbitos de la política, la economía y la sociedad. Nuestra gestión sobre el conocimiento político mejora la perspectiva de configurar una globalización socialmente justa, ecológicamente sostenible y económicamente eficiente. A través de nuestras metas y valores pretendemos profundizar, especialmente en temas de política del desarrollo, también en el futuro en la cooperación política regional y global. Esta institución considera que el fortalecimiento de la cultura de legalidad en las sociedades latinoamericanas es clave para construir un estado democrático y social de derecho sostenible, razón por la cual es pertinente un proyecto sobre este tema en Honduras, buscado como principales aliadas a las universidades.